

Neue OGS Leitung

Liebe Kinder, Liebe Eltern,
ich möchte mich kurz vorstellen:



Mein Name ist Anette Dabringhaus-Kall, 37 Jahre,
ich bin ab dem 01.06.2019 als Leitung der OGS „Räuberhöhle“
in Lützenkirchen mit einem Stellenumfang von 26 Stunden pro Woche tätig.

Ich bin gelernte Erzieherin und habe neun Jahre in verschiedenen Kitas im Kirchenkreis gearbeitet. In Küppersteg im Martin-Luther-Haus war ich als stellvertretende Leitung angestellt. Außerdem habe ich eine Weiterbildung im Sozialmanagement und eine Ausbildung als Veranstaltungskauffrau absolviert. Von 2010 bis 2018 war ich acht Jahre lang als Jugendleitung in der Ev. Kirchengemeinde Witzhelden und zusätzlich im Familien- und Erwachsenenbildungswerk in der Verwaltung des Kirchenkreises tätig. Danach habe ich ein Jahr lang als Jugendreferentin im Jugendwerk des Kirchenkreises gearbeitet.

Das lebendige Miteinander und der direkte Kontakt zu Kindern, Mitarbeitenden, Eltern, Lehrer/innen und Gemeinde ist für mich das Fundament meiner pädagogischen Arbeit.

Kirchliche Strukturen und das Gemeindeleben sind mir sowohl aus meiner hauptamtlichen Tätigkeit als auch aus der Funktion als Mitarbeiter-Presbyterin in der Kirchengemeinde Witzhelden vertraut.

Der Bezirk Lützenkirchen ist mir durch meine freiberufliche Tätigkeit als pädagogische Fachkraft seit sieben Jahren bekannt, weil ich dort zweimal im Monat ein niederschwelliges Klön-Kaffee im Familienzentrum Arche Noah für Eltern und Menschen aus dem Sozialraum leite.

Ich freue mich sehr auf meine neue Arbeit mit den unterschiedlichen Aufgaben und Sie auch kennenzulernen.

Ihre
Anette Dabringhaus-Kall